

A noter dans vos agendas.

## L'ASSEMBLEE GENERALE d'ALIAS

se tiendra le

**vendredi 29 mars à 19h,**

à la **salle des associations de**

**Saint Priest des Champs.**

Adhérents ou non, curieux, ne pas s'abstenir !

L'assemblée générale c'est quoi ? C'est le moment de se retrouver pour connaître plus en détail ce qui s'est passé dans l'association, et le Lieu de Vie, depuis Mai dernier (*attention teaser : ...il s'en est passé !!*). C'est aussi le moment d'élire le Conseil d'Administration, par les adhérents, et -pourquoi pas- de s'y présenter. Bref, c'est le moment de se croiser et d'échanger, vous, encore inconnus, ou bien encore, vous, déjà présents de différentes manières auprès de l'association et des enfants.

**L**es vacances c'est le moment de faire des escapades ! Même toute petite ! Tout le monde saute dans la voiture, et direction la région centre.

Enfin arrivés, nous nous restaurons royalement d'un pique nique, avant de partir à la découverte du **Château de Chambord !**

Une fois finie, direction Bueil en Touraine, pour dormir dans une yourte, dans le « yaourt » comme

disent certains. *Merci aux copains (et frangin) qui forment le collectif de la Butte et qui nous ont si bien reçu !*

Après cette douce nuit donc, c'est le chemin du retour, mais non sans faire escale

à **Beauval, ce zoo**

**Giga-ntesque.**

Pas la peine de faire un bestiaire, mais Noé aurait été jaloux de toutes ces espèces.



*Bon, les gardiens ont fini par nous mettre dehors lorsque certains sont aller gratter le ventre du lion, tandis qu'un autre essayait de pêcher un narval...*

Bonjour à toutes et tous. C'est (encore) Victor. Vous vous souvenez peut-être de ma dernière demande ? Je cherchais des planches et outils pour des projets de bricolage.



Aujourd'hui c'est plus précis : mon projet est de construire une Tiny house, une « toute petite maison roulante ».

Et ça avance ! Grâce à vous, j'ai déjà récupéré : plein d'outils, des planches, des meubles, des matériaux ... J'ai même un châssis de caravane dont j'ai commencé le chantier de démontage.

Alors, un grand merci à Régis, Sylvie & Louis, Mr & Me M., Fanny, les administrateurs d'ALIAS ...

Je vous tiendrai au courant des avancées dans les prochains numéros !

### « la musique, c'est tapisser des murs nus »

- stavisky (on croit, mais c'est pas sûr)-

Il arrive, les bras chargés de trucs et de bidules. Il s'installe et déballe. Il tire l'écran de vidéoprojection, et lance le film. Ce « il », c'est Loïc. Mais il ne fait pas de bruit ce film ! Il est muet comme une carpe ! Qu'à cela ne tienne. Nathan, Gaëtan et Victor se saisissent des bidules et des trucs. synthé, triangle, tambour, maracas ... Bruitage et fond sonore s'improvisent sous l'aide de Loïc, tant et si bien que la représentation, qui a lieu une heure plus tard, est loin d'être muette. Merci pour ce « ciné-concert » sur un Buster Keaton ! Et merci pour le synthétiseur, que tu es venu nous offrir pendant les vacances février !



## L'ALTER

Niouze-letter aux adhérents

N°5 - Février 2019

### Un air africain à Saint-Priest des Champs !

Il n'y a pas que ce temps étrangement ensoleillé de Février, il y a aussi des rythmes qui roulent dans la campagne. En effet nous sommes allés à l'inauguration de la Croizette, où sont hébergés, pour quelques mois, des réfugiés d'Afrique et d'Asie, 27 jeunes gens qui ont fui la guerre et l'oppression pour une vie meilleure. Et, malgré tout, de la musique et des sourires pleins les visages, ça fait chaud au cœur ! Une sacré leçon d'humilité\* !



\* « quand je me regarde, je me désole, quand je me compare, je me console »

### « Hey ! T'as fait le plein de la remorque ? »

Au départ, Nathan & Jean-Luc sont allés chez Mr & Me M. pour acheter des matériaux pour la salle d'activités (le plancher, notamment). Mr & Me M. étaient sur le point de déménager et ils devaient vider leur grande maison. Déjà, Nathan avait pu jouer avec les enfants et était reparti avec quelques jouets. Quelques temps après, Mr & Me M. rappelaient pour dire qu'ils avaient encore plein d'affaires à se débarrasser. Nous y sommes allés à 7 et 4 véhicules, Victor & J-Luc ont fait au moins 4 aller-retours, avec la remorque (parfois, sous la neige) !! On a récupéré : des jeux, des vêtements, des instruments de musique, des matériaux de construction, une balançoire ... Un grand merci à Mr & Me M., nous vous souhaitons le meilleur dans votre nouvelle maison !!

« T'as chargé la remorque ? »,  
« Ouai ! »,  
« Alors, on y va ! »,  
« Oui, mais faudra pas aller top vite ! », « Ok, ça roule ! » ... ou pas

